



Rf. MN55175357 P/N. VG3419C

Viewsonic Display VG3419C pantalla para PC 86,4 cm (34") 3440 x 1440 Pixeles UltraWide Quad HD LED Negro

Con una pantalla curva de 34" y una impresionante resolución UWQHD (3440 x 1440), ViewSonic VG3419C lleva tu experiencia visual al siguiente nivel. Con conectividad USB-C y Ethernet, este monitor curvo se transforma en un completo hub para la carga, transmisión de datos y conexión a tu red y periféricos, reduciendo el desorden y simplificando la gestión de cables. Gracias a su flexibilidad ergonómica, puedes inclinar y ajustar la altura del VG3419C para trabajar sin problemas en un entorno multitarea profesional. Diseñado para la multitarea y la máxima productividad, VG3419C incorpora un conmutador KVM para conectar y controlar varios sistemas.

Extraordinaria Resolución UWQHD en una Pantalla Ultra Panorámica 21:9

Sumérgete en una cómoda experiencia visual de 178 grados con imágenes asombrosamente detalladas. Con una resolución UWQHD (3440 x 1440) y una relación de aspecto 21:9 Ultra Wide, el monitor ofrece un 35% más de espacio en pantalla que un monitor Full HD del mismo tamaño.

Libera los Puertos de tu Portátil

Amplía la funcionalidad de tu portátil y conecta todos tus dispositivos directamente al monitor VG3419C. Puedes alimentar tus dispositivos (hasta 65 W), transmitir datos, vídeo y audio con un solo cable USB-C. El puerto Ethernet integrado (RJ45) ofrece una conexión de red rápida y estable.

La Forma Natural de Ver las Cosas

La curvatura 1500R del monitor se adapta mejor al campo de visión humano, permitiéndote ver los detalles mostrados en las esquinas con la misma claridad que en el centro de la pantalla. Reduce la fatiga de tus ojos y cuello y disfruta de un flujo de trabajo más cómodo.

Imágenes Fluidas con una Frecuencia de Actualización de 120 Hz

Gracias a la rápida frecuencia de actualización de pantalla de 120 Hz, experimentarás una visión realmente fluida. Esto se traduce en una mejora de la nitidez, una reducción del tartamudeo de la pantalla durante las escenas de acción rápida y una ventaja durante las horas de trabajo, ya que reduce la fatiga ocular y aumenta la productividad.

Optimiza tu Estación de Trabajo

Centraliza tu flujo de trabajo con un conmutador KVM para tener una estación de trabajo despejada. Conecta, controla y alterna entre ordenadores desde una única consola, eliminando la necesidad de monitores, teclados y ratones independientes. Disfruta de la máxima productividad sin la molestia de mover dispositivos o cambiar conexiones.

Contraste Estelar Gracias a HDR10

Compatible con el estándar industrial HDR10 de alto rango dinámico, este monitor ofrece colores, brillo y contraste extremadamente nítidos, superando con creces las capacidades de los dispositivos SDR normales.

Altavoces Integrados

Integrado con dos altavoces estéreo de 2 vatios, este monitor de increíble rendimiento de pantalla es capaz de ofrecer una inmersión multisensorial total.

Máxima Ergonomía Mientras Trabajas

Disfruta de cada detalle con una ergonomía avanzada: rotación, orientación, ajuste de altura e inclinación ergonómica de -3.5° ~ 23° . Cada uno de ellos ofrece una gama de ajustes personalizables para lograr la máxima comodidad. La inclinación te permite utilizar el monitor incluso cuando estás de pie o durante una discusión estratégica en grupo frente a la pantalla.

Eye ProTech para una Máxima Comodidad de Visión

Reduce la fatiga ocular y mantén los ojos sanos con la tecnología Eye ProTech de ViewSonic. La tecnología Flicker-Free y el filtro de luz azul eliminan el parpadeo de la pantalla y minimizan las emisiones nocivas de luz azul, garantizando una visualización cómoda de la pantalla incluso durante periodos de uso prolongados.

Sostenibilidad Medioambiental Certificada

El VG3419C es un producto con certificación EnergyStar & EPEAT que puede ahorrar en costes de energía a la vez que reduce los gases de efecto invernadero.

- Resolución UWQHD 3440 x 1440 en una pantalla ultrapanorámica 21:9
- Estación de conexión integrada con USB tipo C y Ethernet
- Pantalla curva 1500R
- 120 Hz AMD FreeSync™ Premium para una visualización fluida y continua
- Ergonomía avanzada con ajuste de altura y ángulo de inclinación de $-3,5^{\circ}$ ~ 23°

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.